

# *Chansons éco-poétiques*

## *présentation du projet pédagogique*

En septembre 2014, Mariette Cuvellier, Nadia Elharab et moi-même, Lucie Galibois, sommes allées dans les écoles de Monjoux-La Paillette, Dieulefit, Roynac et La Batie Rolland pour des séances de ciné-citoyen.

La séance se déroulait en trois parties :

- 1) Nous avons projeté des films à saveur poétique et écologique.
- 2) Ensuite, nous avons posé des questions aux enfants sur ce qu'ils ont compris des films et avons essayé de trouver ensemble des solutions techniques et imaginaires aux problèmes de la pollution.
- 3) Nous leur avons présenté également des chansons, des images et des poèmes pour stimuler leur imaginaire.

Les séances ont été enregistrées et avec cette moisson de mots, Lucie a écrit des chansons qu'elle a mis en musique.

*Ces chansons ont été présentées trois fois au cours des Rencontres citoyennes de Dieulefit, du 2 au 5 octobre 2014. L'une d'elle, **Chanson pour faire briller le soleil**, a également été enregistrée lors d'une émission de radio de Soleil Fm Montélimar. On peut réécouter cette émission sur le site <http://www.radiosoleilfm.fr> à la rubrique Rencontres citoyennes 2014.*

Voici venu le temps de vous les présenter. Les partitions et textes des chansons seront également disponibles sur notre site internet sous peu.

Première chanson : **Ma planète n'est-elle qu'un rêve ?**

Deuxième chanson : **Chanson pour faire briller le soleil**

Troisième chanson : **Monstres des eaux**

Quatrième chanson : **L'étrange destin du lucane-cerf-volant.** (*Contrairement aux autres, cette chanson a été imaginée lors d'un atelier cine-citoyen sur les insectes avec la chercheur Miriam Kundt.*)